



SOROTAN

- **Megaclusters™** untuk aksi ledakan simbol
- **Cannon Wild** menambahkan citarasa permainan yang mendebarkan
- **Putaran Gratis** dengan **Pengganda Kemenangan** tanpa batas
- **Beli Bonus™** untuk membeli **Putaran Gratis**

BTG mempersembahkan: Buah Permata

Alami pertunjukan cahaya yang tak tertandingi yang akan membuat Anda terpesona - selamat datang di Buah Permata, tempat kekuatan mempesona Megaclusters™ bertemu dengan reaksi empat arah yang dinamis, menciptakan tampilan surgawi dari simbol yang terpecah dan berinteraksi dalam skala yang sangat besar!

Setiap putaran menarik serangkaian simbol besar dan kecil dari kosmos, memicu kemenangan yang menggemparkan dan yang ditenagai piksel hingga 100 simbol sekaligus. Bersiaplah untuk petualangan yang meledak-ledak dengan Bonus Cannon Wild, yang dipicu oleh tiga reaksi yang mendebarkan. Saksikan dengan kekaguman saat Wild secara acak menyalakan layar, menyuntikkan kesenangan ke dalam permainan.

Lakukan perjalanan dahsyat saat Anda mencapai delapan reaksi mendebarkan dalam permainan utama yang membuka hadiah utamanya, Putaran Gratis. Selama setiap Putaran Gratis, saksikan layar meledak-ledak menjadi hidup saat Pengganda Kemenangan tak terbatas menggandakan piksel ke ukuran kosmis! Gabungkan Pengganda Kemenangan dengan Bonus Cannon Wild untuk sensasi yang benar-benar seru.

Dengan Beli Bonus™, Anda mengkomandokan perjalanan melintasi kosmos, benamkan diri ke dalam kekayaan buah-buahan penuh kemewahan dari Buah Berlian.

INFORMASI UMUM

Tipe Permainan	Megaclusters™ Reactor
Kemenangan Maks	6.650x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$ 0,20
Taruhan Maks	€/£/\$ 30 (Total Maks 250.000) atau 75 (Total maks 500.000)
Fitur	4 (Megaclusters™, Cannon Wild, Putaran Gratis, Beli Bonus™)
RTP	95,61% - 96,24%

FITUR PERMAINAN



Megaclusters™

Gaya tarik-menarik dari Megaclusters™ dipadu dengan magic dari reaksi dinamis empat-arah yang menghasilkan pertunjukan kosmis ledakan simbol, memecah dan berinteraksi di panggung kahyangan nan megah. Selama setiap putaran, antara 7 hingga 25 posisi dari petak permainan 5x5 akan hidup, diisi dengan satu simbol besar atau empat simbol kecil. Dengan setiap kemenangan yang memuaskan, setiap simbol kemenangan digantikan oleh petak 2x2 dari simbol yang lebih kecil, memberikan jalan bagi peluang baru. Saksikan terbukanya pertunjukan saat kemenangan dengan simbol yang lebih kecil bergeser dengan arahnya tersendiri masing-masing, sementara simbol baru yang lebih kecil muncul untuk menghasilkan kemenangan baru yang ditentangi dengan piksel. Dengan potensi hingga 100 simbol di layar secara bersama-sama, Buah Berlian menawarkan kemenangan berlimpah di melebihi impian Anda.



Cannon Wild

Setelah tiga reaksi yang seru, siap-siap dengan Bonus Cannon Wild yang meledak-ledak. Lihat layar menjadi hidup ketika sejumlah 5 hingga 15 Wild muncul secara acak, menambahkan gameplay yang seru ke dalam permainan. Dan jangan lupa, Bonus Cannon Wild tidak hanya terbatas pada permainan utama, tetapi juga siap untuk menyerbu selama Putaran Gratis, mempertahankan kegembiraan di puncaknya pada sepanjang perjalanan kosmos.



Putaran Gratis

Setelah mencapai delapan reaksi dalam Permainan Utama, siap-siap untuk hadiah ultimate 8 Putaran Gratis, dengan Putaran Gratis tambahan yang diberikan untuk setiap reaksi berikutnya setelah yang kedelapan. Selama setiap Putaran Gratis, setidaknya 11 posisi di papan akan menjadi hidup dan menjamin pengalaman yang penuh aksi. Pengganda Kemenangan Putaran Gratis terpicu secara simple dan secara progresif diperbesar sebesar satu setelah setiap reaksi. Saksikan saat kemenangan Anda melambung setinggi langit dengan dorongan efek menawan pengganda. Tapi pesona kosmos tidak berhenti di sini. Bonus Cannon Wild yang dahsyat meledak menjadi aksi cukup dengan tiga reaksi saja, mengisi layar dengan susunan 5 hingga 15 Wild, mengubah gameplay Anda dengan kekuatan kosmos. Dan petualangan berlanjut setelah delapan reaksi dalam satu Putaran Gratis, Anda akan membuka tiga Putaran Gratis tambahan dan setiap reaksi berikutnya setelah yang kedelapan membawa Putaran Gratis lainnya, memungkinkan perjalanan Anda untuk melanjutkan lebih jauh menuju bintang-bintang.



Beli Bonus™

Nikmati keseruan buah lezat Putaran Gratis dengan Beli Bonus™! Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 8 Putaran Gratis seharga 50 kali taruhan dan langsung terjun ke dalam aksi yang membuat jantung berdebar.



ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
Versi 95% dengan Beli Bonus™	diamondfruits	diamondfritsv195	95,61%
Versi 96% dengan Beli Bonus™	diamondfruits	diamondfritsv10	96,24%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan dalam semua teks materi marketing dan komunikasi bersama dengan Buah Berlian, Megaclusters™ dan Beli Bonus™. Permainan ini merespon pengaturan untuk semua tinggi dan lebar tampilan; akan tetapi, untuk hasil yang terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan rasio jendela 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)